



Por Víctor
Sánchez Baños

PODER Y DINERO

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA

COTEMAR: Con más de 43 años de experiencia, Cotemar mantiene un compromiso permanente con el bienestar de su gente, al promover un ambiente de trabajo sano, seguro y saludable. Por ello, Grupo Cotemar recibió por tercer año consecutivo el Distintivo Organización Responsablemente Saludable ORS 2021, que otorga el Consejo Empresarial de Salud y Bienestar, CESyB, el organismo que promueve la salud y los entornos favorables al bienestar en el lugar de trabajo en México, desde hace doce años. El CESyB destacó el compromiso de esta empresa por obtener el nivel “Sostenimiento”, por su programa “Balance Cotemar”, destacando el esfuerzo de la organización por mejorar la salud y la calidad de vida de los colaboradores y sus familias. Desde hace más de 10 años, Grupo Cotemar promueve acciones para apoyar la salud física, mental y emocional de sus colaboradores en tierra y alta mar. El programa Balance Cotemar cuenta con un enfoque basado en la promoción de una vida saludable entre sus colaboradores y sus familias a partir de cuatro pilares: nutrición, actividad física, descanso y balance de vida.